



Nachdem Seto zu seiner Firma gefahren ist machte sich auch Kisara auf den Weg. Bevor sie zu ihrem Musikstudio ging holte sie sich aus Apotheke einen Schwangerschaftstest. Kisara glaubte langsam nämlich das sie von Seto schwanger ist. Sofort in dem Studio angekommen machte sie den Test. Und es stellte sich tatsächlich heraus dass sie schwanger ist. Nun war Kisara auf der einen Seite überglücklich und auf der anderen Seite wusste sie nicht wie sie es Seto sagen sollte. Obwohl sie sich ein Baby wünschten.

Am Nachmittag war Kisara dann in ihrer Firma und arbeitet ganz normal weiter bis wie immer Mokuba bei ihr vorbei schaute. Da es in ihrer Firma gerade eine Kollektion neuer Karten geben sollte war sie ganz im Stress und vergaß ganz den Test den sie in ihrer Tasche mit hatte.

Mokuba fragte dann „Kisara hast du noch solche Bonbons von gestern? Die waren wirklich lecker.“

Ganz vertieft in ihre Arbeit sagt sie unüberlegt „Ich glaube in meiner Tasche ist noch eine Tüte von denen. Bediene dich ruhig.“

So ging Mokuba an ihre Tasche und holte die Tüte raus. Dabei entdeckte er dann den Schwangerschaftstest.

Neugierig fragt Mokuba „Kisara was ist das?“ und zeigte ihr den Test.

Nun sah Kisara geschockt zu Mokuba „Nichts. Leg das bitte wieder in meine Tasche.“

Unerwartet von Kisara Verhalten fragt Mokuba „Kisara was ist los? Was ist das und warum bist du deshalb so geschockt?“

Kisara atmet noch mal tief durch und sagt unsicher „Das ist ein Schwangerschaftstest.“

Überrascht sagt Mokuba „Ein Schwangerschaftstest. Warum hast du denn?“

So erklärte Kisara „Seto hat dir doch bestimmt erzählt das ich seit Tagen mich jedem Morgen übergebe. Und das ist ein Anzeichen dafür das ich schwanger sein könnte. Erst hab ich mir auch nichts dabei gedacht, aber da es nicht weg geht und sogar schlimmer wird. Habe ich mich entschlossen einen Test zu machen.“

Neugierig und vorgefreudig fragt Mokuba „Und was ist bei dem Test herausgekommen?“

Etwas glücklich sagt Kisara „Er ist positiv.“

Glücklich sagt Mokuba „Du bekommst ein Baby. Das ist ja großartig. Weiß Seto das schon?“

Sofort sagt Kisara „Nein, Seto weiß es noch nicht. Du darfst es ihm auch noch nicht sagen. Das will ich selbst machen. Aber vorher will ich noch zu einem Arzt der mir das noch bestätigen soll.“

Somit sagt Mokuba „Dann geh sofort zu einem.“

Kisara meinte „Ich kann nicht. Meine Firma braucht mich jetzt. Ich gehe später. Versprochen.“

Somit unterhielten sich Mokuba und Kisara noch und Kisara arbeitet nebenbei hart und gestresst für ihre Firma.

Am Abend bevor die Beiden zur Villa fahren besuchten sie noch einen Arzt. Beim Arzt wurde bei Kisara dann ein paar Untersuchungen gemacht und ihr etwas Blut abgenommen. Mokuba wartet die ganze Zeit draußen. Während Kisara und Mokuba dann auf die Testergebnisse warten musste Kisara ein paar Fragebögen ausfüllen. Als sie gerade fertig war wurde Kisara wieder zum Arzt gerufen. Dem überreichte sie die Bögen.

Der lass sie sich kurz durch und meinte "Da ich jetzt ihre Ergebnisse habe und kurz auf den Bogen gesehen habe, kann ich sie nur beglückwünschen."

Vorfreudig fragt Kisara "Wie meinen sie das? Was habe ich?"

Ruhig meinte der Arzt "Miss Kaiba sie sind Kerngesund. Die Übelkeit beruht daher, dass Sie im 2. Monat schwanger ist."

Überglücklich fragt Kisara "Wirklich?"

Der Arzt meinte "Ja, sie erwarten ein Baby. Wenn sie mir nicht glauben, kann ich es ihnen auch per Ultraschall zeigen."

So unterzog sich Kisara auch noch dem Ultraschall.

Dort stellte der Arzt fest "Ich muss mich ein wenig korrigieren. Miss Kaiba, sie erwarten nicht nur ein Kind. Nein, sie bekommen Zwillinge."

Geschockt etwas aber auch glücklich fragt Kisara „Was?“

Ruhig meinte der Arzt „Sie bekommen Zwillinge.“

So verabschiedet sie sich vom Arzt und fuhr mit Mokuba zurück zur Villa. Auf dem ganzen Weg sagte Kisara Mokuba nicht was der Arzt gesagt hat. Das wollte sie Seto zu Erst sagen. Sofort als sie in der Villa war wurden sie bereits von Seto erwartet.

Er fragt besorgt „Wo wart ihr so lange? Warum habt ihr euch nicht gemeldet? Ich hab mir Sorgen gemacht“ und umarmt Kisara ganz fest.

Unsicher sagt Kisara „Ich war bei meinem Arzt.“

Besorgt fragt Seto „Was ist los? Geht es dir nicht gut? Ist es wegen deiner Übelkeit?“

